

Vacunación contra la influenza



PARRAL. A la última semana de mayo, el Departamento de Salud Municipal de Parral, dio a conocer que se han vacunado contra la influenza a 25.280 usuarios, lo que equivale al 92,9% de la población considerada. Tal cifra convierte a Parral en la comuna con mayor porcentaje de inoculados en la región, cumpliendo con los desafíos establecidos desde el municipio y del Ministerio de Salud.

Para quienes aún no se vacunan, pueden hacerlo en cualquier centro de salud de la comuna, llevando su carnet de identidad o de control; sin importar de qué sistema de salud corresponde, si es que Fonasa o Isapre.

La enfermera encargada comunal del Programa Nacional de Inmunización, Leslie Flores recalcó que los grupos objetivos son, principalmente, menores de cinco años y adultos mayores (más de 60 años). "Este logro es gracias al compromiso de nuestro equipo de salud y especialmente, a la respuesta favorable de la comunidad (...) La vacuna es segura, es gratuita e incluso previene graves enfermedades", dijo.